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"La feria no se tiene que hacer pensando en el dinero que tengo, sino en qué feria 
quiero y hasta dónde y cómo puedo llegar"
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La concejal delegada de Festejos del 
Consistorio prieguense y máxima responsable de la organización de la Feria 
Real, nos adelanta algunas de las características y novedades de la presente 
edición de la misma.

-¿Cómo se presenta la Feria Real del 2010?.
-Creo que la línea es la misma que en anteriores ediciones, porque no hemos 
tenido en estos últimos años un presupuesto amplio para poder traer un artista 
de primera línea, pero siempre he pensado que la feria no se tiene que hacer 
pensando en el dinero que tengo, sino en qué feria quiero y hasta dónde y 

cómo puedo llegar.
-Desde su punto de vista, ¿qué atractivo tiene la Feria de Priego?.

-Que llegues al recinto ferial y tenga vida. Cuando me hice cargo de la 
delegación de Festejos y con ello de la Feria, el recinto estaba completamente muerto por la mañana y daba 
pena ir, entendiendo por tanto que se reclamara la feria de día en el centro.
Por eso, uno de nuestros trabajos ha sido dar vida al recinto todo el día, ya que soy de la opinión que 
tenemos un gran recinto y si queremos ampliarlo y mejorarlo, tenemos que rentabilizarlo.
Para ello y teniendo en cuenta que la Caseta Municipal es el punto de encuentro y cuando en  ella hay algo 
atractivo, el resto de casetas se benefician de esa afluencia de público, planteamos programar todos los días 
un espectáculo con artistas locales y ofrecer una degustación gastronómica, lo que ha sido todo un éxito.
-Los niños vuelven a tener un año más día exclusivo para ellos.
-Para mí los niños son un elemento fundamental no sólo en la Feria sino en cualquier actividad que se 
programe desde Festejos, y por eso este año serán los grandes protagonistas durante un día completo, en 
concreto el 2 de septiembre, disfrutando de las atracciones, desde las doce de la mañana hasta el cierre de las 
mismas, a un precio de 1,50 euros, sin olvidar la programación prevista para ellos en la Caseta Municipal.
-Entre las novedades de este año llama la atención la supresión del Pregón de Feria, un acto que pese a 
contar con poco más de una década de existencia, se había consolidado dentro de la programación.
-Personalmente creo que fallaba algo. El año pasado, cuando finalizó el pregón, tuve constancia de que o se 
cambiaba de día o de hora, o se eliminaba, ya que la gente lo que quiere irse para el recinto y que se inaugure 
la Feria. También ha influido en esta decisión el presupuesto con el que contamos, ya que aunque el 
pregonero no cobra nada, siempre hay unos gastos extras como son la apertura del teatro o la decoración, de 
ahí que este año pensé que se podría dar un giro al primer acto de la Feria, programándose un pasacalles que 
partirá de tres barrios de Priego para luego, desde el Paseíllo, dirigirse hasta el recinto las distintas 
formaciones que tomarán parte en el mismo. Algo por tanto novedoso, que espero que guste y en lo que 
también se ha tenido muy en cuenta a los niños, sin descartar que en un futuro recuperemos el pregón.
-Tras la experiencia del pasado año, las denominadas casetas de marcha se mantendrán en la parte 
baja del recinto.
-Este año ha habido mucho más consenso al respecto, sobre todo porque creo que nos fue bien a todos, por 



lo que quiero aprovechar la ocasión para agradecer a todos los caseteros y feriantes su comprensión y 
disponibilidad.
-La Caseta de la Juventud vuelve a abrir sus puertas, este año bajo una novedosa fórmula. ¿A qué se 
ha debido esta decisión?.
-Estuve hablando con los responsables de las denominadas casetas de marcha ya que este año querían 
quedarse con la explotación de la Caseta de la Juventud, pero en la parte superior del recinto ya teníamos 
claro que no habría ninguna caseta que no fuera tradicional, de ahí que no aceptáramos esta propuesta.
Yo tenía una serie de ideas para la Caseta de la Juventud, entre ellas la de una guardería, como se intentó el 
año pasado, de ahí que en esta ocasión planteara la posibilidad de que la Feria contara con algo distinto, para 
lo cual se sacó un pliego de condiciones para que pudiera presentarse todo aquel que estuviese interesado, 
siendo adjudicada finalmente a una asociación que ha presentado un proyecto muy interesante, ya que han 
planteado para la Caseta una zona de cafetería, pizzería, coctelería, ambientada con música de los años ’70, 
’80 y 90 así como con actuaciones en vivo.
Por otra parte, considero un atraso dejar ese espacio vacío, así que espero que este año funcione bien esta 
iniciativa. 
-Por vez primera en los últimos seis años, la programación de la Feria Real no contará con un festejo 
taurino. ¿Qué motivos han provocado esta destacada ausencia?.
-Desde la Corporación e incluso a título personal, se han apoyado los toros desde el primer día y lo voy a 
seguir haciendo, institucional y personalmente, por eso durante los últimos meses hemos trabajado a destajo 
para que el día 3 de septiembre hubiera toros, algo que finalmente no sucederá, ya que cuando a principios 
de julio ya sabíamos que la plaza no podría abrirse, al no haberse finalizado las obras de la enfermería, 
analizamos la situación y se optó por que la Feria no tuviera toros, desconociendo a día de hoy la fecha en la 
que podrá inaugurarse la plaza.
También, como en años anteriores,  barajamos la posibilidad de utilizar una plaza portátil o esperar a la 
apertura de la plaza, trasladando esta idea a los responsables de la Peña Taurina Curro Jiménez, que vieron 
bien esperar a la finalización de las obras, siendo ya varios los empresarios que han mostrado su interés en 
ofrecer el festejo de la reapertura.
-¿Qué invitación formularía a nuestros lectores de cara a la Feria Real de Priego?.
-Hemos trabajado en preparar una programación para que todos podamos disfrutar durante los cinco días en 
el recinto, así que espero que tanto los prieguenses como las numerosas personas de otras localidades que 
nos visitan, vivan su feria, entre familiares y amigos, de manera intensa.


